

## Declaración Alvaro González Naveillan

Rol 48-2022

13 junio 2022.

Alvaro González Naveillan, cédula de identidad 10.331.627-8 declaro en la causa 48-2022.

Respecto de la denuncia del corredor señor Carlos Schwalm, fueron informes proporcionados por los jurados en cuanto a que, en el desarrollo, si no me equivoco, en el tercer animal de la serie de campeones recibieron impropiedades y golpes en la caseta por parte de don Carlos Schwalm quien estaría ubicado abajo de la caseta a una o dos filas más abajo de la caseta y que se produjo dicho reclamo. Esto yo tampoco lo percibí, o sea no logré percibir, sino que se dio, si no me equivoco, en una situación donde hubo bastantes reclamos contra el jurado por un cómputo y yo estaba al lado de la caseta y me dediqué a observar a otras situaciones y no lo que ocurría efectivamente bajo la caseta.

Luego de terminada la serie campeones los jurados me exhibieron fotografías, no sé si terminada la serie de campeones o a los días siguientes, pero me exhibieron fotografías donde se daba cuenta del señor Carlos Schwalm dado vueltas hacia caseta y con la mano estirada hacia ese sector de la caseta. Es todo lo que yo pude percibir y atendía la calidad de una denuncia formulada por el jurado di cuenta de esa situación en el informe correspondiente.

**¿Algún espectador, algún corredor, te comentó respecto de los reclamos que hizo Carlos Schwalm respecto de los fallos del jurado?**

No tuve ningún otro reclamo salvo lo manifestado por los jurados.

**Las fotografías que te hicieron ver ¿Quién las habría tomado?**

Lo desconozco, a mí sólo me llegaron por los jurados, ellos me las hicieron llegar a mí, no tengo idea de dónde las obtuvieron. Claramente, de acuerdo al ángulo que tenían no eran obtenidas por ellos mismos porque incluso ellos aparecían en la fotografía.

Se pone fin a la declaración.